

# FEIYU XU

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **Multi-award-winning Researcher and Pioneer for Artificial Intelligence**
- **Co-founder of Nyonic**
- **Former Global Head of Artificial Intelligence at SAP**



## Topics

- Artificial Intelligence
- Asia
- Future
- Technology

Dr Feiyu Xu adalah peneliti pemenang banyak penghargaan dan pelopor kecerdasan buatan. Dia adalah salah satu pendiri Nyonic dan menjabat sebagai Chief Innovation Officer hingga Februari 2024. Sebelumnya, dia adalah Wakil Presiden Senior dan Kepala Global Kecerdasan Buatan di SAP, di mana dia memimpin strategi AI SAP dan implementasi holistiknya.

Feiyu Xu mempelajari terjemahan teknis di Universitas Tongji di Shanghai setelah dinominasikan dan dipilih untuk masuk ke universitas tersebut pada tahun 1987 tanpa mengikuti ujian masuk nasional. Dia kemudian belajar Linguistik Komputasi di Universitas Saarland dari tahun 1992 hingga 1998 dan lulus dengan pujian dengan gelar MSc. Tesis doktoralnya berjudul “bootstrapping relasi ekstraksi dari benih semantik” dalam bidang “ekstraksi informasi”. Pada tahun 2014 ia terbiasa dengan Big Text Data Analytics. Dia awalnya adalah peneliti senior di Pusat Penelitian Kecerdasan Buatan Jerman (DFKI) dan memimpin kelompok penelitian analisis teks di Lab Teknologi Bahasa. Dia juga merupakan salah satu pendiri dan direktur pelaksana Yocoy Technologies GmbH, sebuah perusahaan spin-off DFKI yang didirikan pada tahun 2007. Dari Maret 2017 hingga Maret 2020, Feiyu Xu adalah Wakil Presiden Grup Lenovo dan Kepala Lab AI, Lenovo Research. Tahun 2020 dia pindah ke SAP dan tahun 2023 dia menjadi salah satu pendiri Nyonic yang mengembangkan teknologi AI generatif dan model bahasa skala besar.

Feiyu Xu adalah anggota Dewan Pengawas ZF Group dan Ketua Asia Berlin Forum eV, sebuah organisasi yang didedikasikan untuk menghubungkan Asia dan Eropa. Pada tahun 2013, ia menerima Penghargaan Riset Terfokus Google atas kontribusinya di bidang pemrosesan bahasa alami. Pada tahun 2014, ia dianugerahi penghargaan DFKI Research Fellow, penghargaan tertinggi bagi peneliti di DFKI. Pada tahun 2019, Feiyu Xu masuk dalam daftar 50 Wanita Teratas Tiongkok di bidang Teknologi versi Forbes. Pada Pameran Produk Aplikasi AI Global 2019 di Tiongkok, ia mendapat penghargaan sebagai salah satu dari 10 Orang Terbaik Tahun Ini dalam Kecerdasan Buatan Tiongkok. Feiyu Xu telah menerbitkan lebih dari 100 makalah penelitian, banyak di antaranya di konferensi AI yang terkenal secara internasional seperti ACL, COLING, EMNLP, CONLL, NAACL, dan LREC. Beliau juga pernah menjadi kepala seksi Text Mining, Information Extraction dan Question Answering Systems di EACL 2017 dan kepala seksi Text Mining dan Question Answering Systems di ACL 2018.

Feiyu terkesan dengan pengalamannya yang luas dan mendalam dalam seluruh siklus inovasi di bidangnya – mulai dari penelitian dasar, penerapan dan pengembangan hingga produk dan komersialisasinya.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*